

Une nouvelle résidence d'étudiants à Rennes

A la rentrée prochaine, la résidence Fréhel ouvre ses portes dans de nouveaux locaux à Rennes. 16 places pour accueillir des étudiants, de Bretagne ou d'ailleurs.

02/07/2009

Pierre, vous êtes directeur de cette résidence. Quel en est le projet éducatif ?

Plusieurs personnes bénéficient du travail apostolique de l'Opus Dei en Bretagne. Au fil du temps, à force de mieux connaître la région, est née parmi eux l'idée d'une résidence d'étudiants. Elle propose aux jeunes qui viennent étudier à Rennes un cadre de travail idéal tout en bénéficiant d'une vie quotidienne familiale et stimulante. Le projet voit le jour à la rentrée prochaine.

Nous sommes essentiellement trois à nous en occuper : un professeur de droit, un professeur d'économie et moi-même, avocat.

Auprès des jeunes qui viennent s'inscrire notamment, nous insistons particulièrement sur l'étude. Ce que l'on attend d'un étudiant, c'est qu'il étudie de son mieux et se prépare ainsi à être un bon professionnel, au service de la société.

C'est pour cette raison que nous souhaitons que les résidents soient

décidés à vouloir donner le meilleur d'eux-mêmes, en particulier dans leur travail. En contrepartie, en plus de tous les services fournis par la résidence, nous leur proposons des cours de méthode de travail. Nous proposons également un coaching mensuel, pour voir avec chacun s'il s'épanouit dans sa vie de résident, dans ses études, etc.

En quoi Fréhel est une résidence différente des autres ?

Outre l'étude, la vie de la résidence sera caractérisée par deux dimensions auxquelles nous sommes très attachés :

- d'une part, l'ambiance de famille. Les repas sont pris en commun. Des moments de réunions permettent à chacun, le soir, d'échanger de façon informelle sur sa journée, sur l'actualité, etc. Nous voulons permettre à chacun de se sentir chez lui, tout en profitant de la présence

des autres pour apprendre la vie en commun, la confrontation respectueuse des opinions, etc.

- d'autre part la formation chrétienne qui est proposée. La résidence dispose d'une chapelle, où chacun peut aller prier à tout moment. Il nous semble important que les jeunes puissent se poser, faire le point, sortir du brouhaha et de l'agitation habituelle pour se retrouver eux-mêmes, dans le silence, face à Dieu.

Quel sera le rôle de l'Opus Dei ?

La prélature de l'Opus Dei, dont je fais moi-même partie, est là pour assurer la formation chrétienne. N'oublions pas que ce projet est né de la volonté de membres et amis de l'Opus Dei. Ils veulent aider les jeunes qui le souhaitent à mettre en rapport la vie chrétienne et la vie étudiante. C'est pour cela qu'ils ont voulu confier la charge de

l'aumônerie et de la formation chrétienne à la prélature de l'Opus Dei ; l'abbé Henri du Vignaux habitera à la résidence et en sera l'aumônier.

Pourra-t-on venir à la résidence sans être membre de l'Opus Dei ni même résident ?

Bien sûr ! La salle d'étude, la chapelle, le coaching et les activités culturelles sont ouverts à tous les étudiants désireux de bien travailler. Pour les jeunes femmes, un projet similaire existe :

www.clubguerledan.org Pour plus d'informations : www.residence-frehel.org

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/une-nouvelle->

residence-detudiants-a-rennes-2/

(19/01/2026)